
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇

ちょっと知りたい建築セミナー

「造園設計事務所の庭づくりの

 

◇第

開催日：平成

東京～金沢間の北陸新幹線が平成

27 年

からガラス屋根のもてなしドームを

経由してメイン会場の石川県立音楽

堂に到着。本大会は、「百万石の地で

触れよう未来につなぐまちづくり」

をテーマに開催されました。

記念講演は前金沢市長

よる「伝統と文化のまちづくり」に

ついて

につなぐまち

性・青年・まちづくりの３委員会合

同セッションも行われました。

大会前日から金沢にはいり、近江

場で

をゆったり建学（建物見学）。

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日：平成

「住宅の小さな庭」、先代の荒木芳邦

氏が手掛けた庭が部分的ではあるが

当時のまま残っている「若王寺釈迦

院」、現在造園工事中の「荒木造園社

長宅」を見学後、荒木造園本社へ。

昨年

りのまちづくり賞を受賞された

    

 

◇ 新入会員歓迎企画

ちょっと知りたい建築セミナー

～造園編

「造園設計事務所の庭づくりの

手法・デザインを学ぶ」

◇第 58 回建築士会全国大会

～石川大会～

開催日：平成 27

東京～金沢間の北陸新幹線が平成

年 3 月に開通した金沢駅兼六園口

からガラス屋根のもてなしドームを

経由してメイン会場の石川県立音楽

堂に到着。本大会は、「百万石の地で

触れよう未来につなぐまちづくり」

をテーマに開催されました。

記念講演は前金沢市長

よる「伝統と文化のまちづくり」に

ついてお話をお聞きしました。

につなぐまちづくり

性・青年・まちづくりの３委員会合

同セッションも行われました。

大会前日から金沢にはいり、近江

場で寿司三昧をし

をゆったり建学（建物見学）。

土堀の続く町並

開催日：平成 27

「住宅の小さな庭」、先代の荒木芳邦

氏が手掛けた庭が部分的ではあるが

当時のまま残っている「若王寺釈迦

院」、現在造園工事中の「荒木造園社

長宅」を見学後、荒木造園本社へ。

昨年 11 月に、大阪府主催第４回みど

りのまちづくり賞を受賞された

 

 

 

 

 

 

新入会員歓迎企画 

ちょっと知りたい建築セミナー

～造園編 ～ 

「造園設計事務所の庭づくりの

手法・デザインを学ぶ」

回建築士会全国大会

～石川大会～ 

27 年 10 月 30 日（金）

東京～金沢間の北陸新幹線が平成

月に開通した金沢駅兼六園口

からガラス屋根のもてなしドームを

経由してメイン会場の石川県立音楽

堂に到着。本大会は、「百万石の地で

触れよう未来につなぐまちづくり」

をテーマに開催されました。

記念講演は前金沢市長 山出保氏に

よる「伝統と文化のまちづくり」に

お話をお聞きしました。

づくり」をテーマに女

性・青年・まちづくりの３委員会合

同セッションも行われました。

大会前日から金沢にはいり、近江

三昧をした後は、まちなか

をゆったり建学（建物見学）。

町並、長町武家屋敷跡

27 年 5 月 16 日（土）

「住宅の小さな庭」、先代の荒木芳邦

氏が手掛けた庭が部分的ではあるが

当時のまま残っている「若王寺釈迦

院」、現在造園工事中の「荒木造園社

長宅」を見学後、荒木造園本社へ。

月に、大阪府主催第４回みど

りのまちづくり賞を受賞された
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「造園設計事務所の庭づくりの 
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回建築士会全国大会 ◇ 
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月に開通した金沢駅兼六園口

からガラス屋根のもてなしドームを

経由してメイン会場の石川県立音楽

堂に到着。本大会は、「百万石の地で

触れよう未来につなぐまちづくり」

をテーマに開催されました。 

山出保氏に

よる「伝統と文化のまちづくり」に

お話をお聞きしました。「未来

」をテーマに女

性・青年・まちづくりの３委員会合

同セッションも行われました。 

大会前日から金沢にはいり、近江市

まちなか

をゆったり建学（建物見学）。 

国の「重要伝統建造群保護地区」に

指定されている金沢ひがし茶屋町街

にある町家「ほやさけ」に宿泊、お

風呂は近所の銭湯に

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会翌日は、レンタカーを借り、金

沢を満喫！午前中は一緒に大野から

くり記念館と金沢海みらい図書館へ

 

 

 

 

 

 

 

 
長町武家屋敷跡 

日（土） 

「住宅の小さな庭」、先代の荒木芳邦

氏が手掛けた庭が部分的ではあるが

当時のまま残っている「若王寺釈迦

院」、現在造園工事中の「荒木造園社

長宅」を見学後、荒木造園本社へ。 

月に、大阪府主催第４回みど 

りのまちづくり賞を受賞された Cafe 

「

を発信する場

お

造園設計次

から住まいへの提案」というテーマ

でお話

特に住宅

に余ったスペースで造園の設計を依

頼されるケースが多い

の存在が建物の良さを引き立てるの

は確か

計画を進めて接点を大事にすること

が重

 

27 年度女性分科会活動報告

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

国の「重要伝統建造群保護地区」に

指定されている金沢ひがし茶屋町街

にある町家「ほやさけ」に宿泊、お

風呂は近所の銭湯に

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会翌日は、レンタカーを借り、金

沢を満喫！午前中は一緒に大野から

くり記念館と金沢海みらい図書館へ

 

 

 

 

 

 

 

 

「GULIGULI」の庭

を発信する場

おられ、その庭を

造園設計次長

から住まいへの提案」というテーマ

でお話をしていただきました。

特に住宅の場合、建物の設計終了後

に余ったスペースで造園の設計を依

頼されるケースが多い

の存在が建物の良さを引き立てるの

は確かなこと

計画を進めて接点を大事にすること

が重とのことでした。
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国の「重要伝統建造群保護地区」に

指定されている金沢ひがし茶屋町街

にある町家「ほやさけ」に宿泊、お

風呂は近所の銭湯に行きました

大会翌日は、レンタカーを借り、金

沢を満喫！午前中は一緒に大野から

くり記念館と金沢海みらい図書館へ

金沢海みらい

 

」の庭は「庭の持つ魅力

を発信する場」という役割を兼ねて

、その庭を観ながら

長 槇村吉高氏より「庭

から住まいへの提案」というテーマ

をしていただきました。

場合、建物の設計終了後

に余ったスペースで造園の設計を依

頼されるケースが多いのです

の存在が建物の良さを引き立てるの

ことので、「with

計画を進めて接点を大事にすること

とのことでした。 

年度女性分科会活動報告

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国の「重要伝統建造群保護地区」に

指定されている金沢ひがし茶屋町街

にある町家「ほやさけ」に宿泊、お

行きました！ 

大会翌日は、レンタカーを借り、金

沢を満喫！午前中は一緒に大野から

くり記念館と金沢海みらい図書館へ 

みらい図書館 

庭の持つ魅力

」という役割を兼ねて

観ながら(株)荒木

槇村吉高氏より「庭

から住まいへの提案」というテーマ

をしていただきました。建築、

場合、建物の設計終了後

に余ったスペースで造園の設計を依

のですが、庭

の存在が建物の良さを引き立てるの

with」の関係で

計画を進めて接点を大事にすること

年度女性分科会活動報告
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南まわりは、安宅住吉神社

芸術劇場うらら

美術館➣中谷宇吉郎雪の科学館
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庭の持つ魅力

」という役割を兼ねて

荒木

槇村吉高氏より「庭

から住まいへの提案」というテーマ

建築、

場合、建物の設計終了後

に余ったスペースで造園の設計を依

が、庭

の存在が建物の良さを引き立てるの

」の関係で

計画を進めて接点を大事にすること

その他、庭を際立たせる室内の配色

や樹木をジグザグに

果など、具体的な手法について実例

写真をもとに説明して

た。   

 

 

 

 

 

 

 

 

年度女性分科会活動報告 

 

2016 年 4 月 1 日 

公益社団法人
事業委員会 女性分科会

大阪市中央区谷町

高田屋大手前

tel 06-6947-1961

URL http://www.aba

Mail info@aba

北まわりは、妙成寺➣

里浜なぎさドライブ➣

気多大社

南まわりは、安宅住吉神社

芸術劇場うらら➣小松市立本陣記念

中谷宇吉郎雪の科学館

安宅住吉神社 ↓本陣記念美術館

（報告：曽我部千鶴美）

その他、庭を際立たせる室内の配色

や樹木をジグザグに植えることの効

果など、具体的な手法について実例

写真をもとに説明して

   （記録：山本尚子）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

法人 大阪府建築士会
女性分科会 

〒540-

大阪市中央区谷町 3-

高田屋大手前ビル

1961 fax 06-6943-

://www.aba-osakafu.or.jp/

ail info@aba-osakafu.or.jp

➣気多大社➣

➣西田幾太郎哲

気多大社にて巫女体験

南まわりは、安宅住吉神社➣こまつ

小松市立本陣記念

中谷宇吉郎雪の科学館 

本陣記念美術館

（報告：曽我部千鶴美）

その他、庭を際立たせる室内の配色

植えることの効

果など、具体的な手法について実例

写真をもとに説明していただきまし

記録：山本尚子）
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本陣記念美術館 

（報告：曽我部千鶴美） 

その他、庭を際立たせる室内の配色

植えることの効

果など、具体的な手法について実例

きまし

記録：山本尚子） 

風景 

◇「いのちを守る住まいづくり」◇

女性分科会のメンバーが講師にな

り、大阪市内の小学校

に「強い建物について学ぼう」をテ

ーマとして特別授業を行いました。

月 7

3 日（木）

びました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はじめに「建築士とは」というお

話をし、次にパワーポイントを使い

ながら「大切な家の話」という講義

を行いました。その中で「実際の地

震が起こったら家具はどんなうごき

 

 

 

 

 

 

 

 

◇新版！

高齢社会を迎えた今、より豊かな

シルバーライフを

さらには

いる

思いで

と題した

行いたします

版として

り変わりに合わせて内容の見直しを

行い、「新

した

及センタ―による平成

業助成に採択されています。

2000

◇「いのちを守る住まいづくり」◇

～こども住まいラボ～

プロジェクト第２弾

小学生に向けての特別授業

女性分科会のメンバーが講師にな

り、大阪市内の小学校

に「強い建物について学ぼう」をテ

ーマとして特別授業を行いました。

7 日（月）A 小学校

日（木）O 小学校

びました。 

はじめに「建築士とは」というお

話をし、次にパワーポイントを使い

ながら「大切な家の話」という講義

を行いました。その中で「実際の地

震が起こったら家具はどんなうごき

 

新版！安心・安全

～出版に向けて

高齢社会を迎えた今、より豊かな

シルバーライフを

さらにはこれから家づくりを考えて

いる全ての方の参考になればと

思いで「安心・安全

と題した小冊子を

行いたします。これは、

版として発刊したものを、時代の移

り変わりに合わせて内容の見直しを

行い、「新版」としての再発行を目指

したもので、（公財）

及センタ―による平成

業助成に採択されています。

2000 年 初版

◇「いのちを守る住まいづくり」◇

～こども住まいラボ～

プロジェクト第２弾

小学生に向けての特別授業

女性分科会のメンバーが講師にな

り、大阪市内の小学校 6 年生を対象

に「強い建物について学ぼう」をテ

ーマとして特別授業を行いました。

小学校 31 名、

小学校 41 名と一緒に学

はじめに「建築士とは」というお

話をし、次にパワーポイントを使い

ながら「大切な家の話」という講義

を行いました。その中で「実際の地

震が起こったら家具はどんなうごき

 

安心・安全・安らぎ

出版に向けて～ 

高齢社会を迎えた今、より豊かな

シルバーライフを実現するために

これから家づくりを考えて

の参考になればと

「安心・安全・安らぎ

を2016年3月末に発

。これは、2000

したものを、時代の移

り変わりに合わせて内容の見直しを

としての再発行を目指

（公財）建築技術教育普

及センタ―による平成27年度普及事

業助成に採択されています。

初版 

◇「いのちを守る住まいづくり」◇ ◇

～こども住まいラボ～ 

プロジェクト第２弾 

小学生に向けての特別授業 

女性分科会のメンバーが講師にな

年生を対象

に「強い建物について学ぼう」をテ

ーマとして特別授業を行いました。9

名、12 月

名と一緒に学

はじめに「建築士とは」というお

話をし、次にパワーポイントを使い

ながら「大切な家の話」という講義

を行いました。その中で「実際の地

震が起こったら家具はどんなうごき

  

安らぎの家 ◇ 

 

高齢社会を迎えた今、より豊かな

するために、

これから家づくりを考えて

の参考になればという

安らぎの家」

月末に発

2000 年に初

したものを、時代の移

り変わりに合わせて内容の見直しを

としての再発行を目指

築技術教育普

年度普及事

業助成に採択されています。 

の部分に着目した内容でしたが、今

回は「

の注意事項やアドバイスを盛り込ん

だ内容になっています。

議

着

品が事務局に届いていますので、

に取って確認したいと思われた方は

事務局まで

えるよう市民向けセミナーを実施

し、社会に

いきたいと考えています。

2003 年 

◇ をするのか」を動画で見せました。

すると、家具の倒れる様子に子ども

たちからは驚きの声が上がりました。

そして地震に耐える家にするには一

体何が必要なのかを理解してもらう

ために、木造の骨組や筋かいの大切

さをわかりやすく説明しました。こ

のような強い家を作るのは建築士の

仕事なんだということを子どもたち

は理解し、また今すぐに自分たちで

出来る家具の固定方法などの身近な

工夫についても、興味深く熱心に聞

いていました。

後半はいよいよストローハウス作

りです。最初はストローとクリップ

で何が出来るかなと、子どもたちは

思っていたようでしたが、説明を聞

きながら一生懸命手を動かし、

建ての家が完成しました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまでは

の部分に着目した内容でしたが、今

回は「環境」というソフトの部分で

の注意事項やアドバイスを盛り込ん

だ内容になっています。

7 月初めから重ねて

議を経て、ようやく印刷までたどり

着くことができました

品が事務局に届いていますので、

に取って確認したいと思われた方は

事務局までお問い合わせください。

今後はこの小冊子を

えるよう市民向けセミナーを実施

し、社会に向けて

いきたいと考えています。

 改訂版 

をするのか」を動画で見せました。

すると、家具の倒れる様子に子ども

たちからは驚きの声が上がりました。

そして地震に耐える家にするには一

体何が必要なのかを理解してもらう

ために、木造の骨組や筋かいの大切

さをわかりやすく説明しました。こ

のような強い家を作るのは建築士の

仕事なんだということを子どもたち

は理解し、また今すぐに自分たちで

出来る家具の固定方法などの身近な

工夫についても、興味深く熱心に聞

いていました。 

後半はいよいよストローハウス作

りです。最初はストローとクリップ

で何が出来るかなと、子どもたちは

思っていたようでしたが、説明を聞

きながら一生懸命手を動かし、

建ての家が完成しました。

これまでは、主に住まいのハード

の部分に着目した内容でしたが、今

」というソフトの部分で

の注意事項やアドバイスを盛り込ん

だ内容になっています。

から重ねて 16

を経て、ようやく印刷までたどり

くことができました。4

品が事務局に届いていますので、

に取って確認したいと思われた方は

お問い合わせください。

今後はこの小冊子を広く知っても

えるよう市民向けセミナーを実施

向けてアピール

いきたいと考えています。

（女性分科会委員一同）
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をするのか」を動画で見せました。

すると、家具の倒れる様子に子ども

たちからは驚きの声が上がりました。

そして地震に耐える家にするには一

体何が必要なのかを理解してもらう

ために、木造の骨組や筋かいの大切

さをわかりやすく説明しました。こ

のような強い家を作るのは建築士の

仕事なんだということを子どもたち

は理解し、また今すぐに自分たちで

出来る家具の固定方法などの身近な

工夫についても、興味深く熱心に聞

後半はいよいよストローハウス作

りです。最初はストローとクリップ

で何が出来るかなと、子どもたちは

思っていたようでしたが、説明を聞

きながら一生懸命手を動かし、2 階

建ての家が完成しました。 

住まいのハード

の部分に着目した内容でしたが、今

」というソフトの部分で

の注意事項やアドバイスを盛り込ん

だ内容になっています。 

16 回の編集会

を経て、ようやく印刷までたどり

4 月には完成

品が事務局に届いていますので、手

に取って確認したいと思われた方は

お問い合わせください。 

広く知っても

えるよう市民向けセミナーを実施

アピールを続けて

いきたいと考えています。 

（女性分科会委員一同）
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すると、家具の倒れる様子に子ども

たちからは驚きの声が上がりました。

そして地震に耐える家にするには一

体何が必要なのかを理解してもらう

ために、木造の骨組や筋かいの大切

さをわかりやすく説明しました。こ

のような強い家を作るのは建築士の

仕事なんだということを子どもたち

は理解し、また今すぐに自分たちで

出来る家具の固定方法などの身近な

工夫についても、興味深く熱心に聞

後半はいよいよストローハウス作

りです。最初はストローとクリップ

で何が出来るかなと、子どもたちは

思っていたようでしたが、説明を聞

階

作る過程で斜め材がないと建物が

自立しないこともわかり、筋かいの

大切さも感じてもらうことができま

した。自分で作ったストローハウス

を家に持ち帰って、家族みんなで防

災や建築士の話をしてもらえたら嬉

しいです。

子どもたちからのアンケートでは

『ストローハウスを建てるのがとて

も楽しく、家のしくみがわかったの

でよかったです』『クリップとストロ

ーだけで、ストローハウスができた

のですごかったです。建物について

もっと学びたいです。』『家にもって

かえったら、親に言いたいです。』『私

も建築家になりたいです。』などの嬉

しい感想をたくさん頂きました。私

達も小学生から学ぶ事が多くあり、

住育の一環としてこれからも継続し

て活動していきたいと思います。
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（記録：西野智子）

イラストレーターの鈴木さん

編集会議中 

 新版 

作る過程で斜め材がないと建物が 

自立しないこともわかり、筋かいの

大切さも感じてもらうことができま

した。自分で作ったストローハウス

を家に持ち帰って、家族みんなで防

災や建築士の話をしてもらえたら嬉

子どもたちからのアンケートでは

『ストローハウスを建てるのがとて

も楽しく、家のしくみがわかったの

でよかったです』『クリップとストロ

ーだけで、ストローハウスができた

のですごかったです。建物について

もっと学びたいです。』『家にもって

かえったら、親に言いたいです。』『私

も建築家になりたいです。』などの嬉

しい感想をたくさん頂きました。私

達も小学生から学ぶ事が多くあり、

住育の一環としてこれからも継続し

て活動していきたいと思います。 

（記録：西野智子） 

さん



 

 
★ 女性分科会とは ？ 

女性会員が中心となって企画・運営を行っています。公私とも多忙な女性建築士ですが、チームワークと協力体制で、

実り多い活動をモットーとしています。   （女性会員約 208 名  現在分科会メンバー 22 名） 

 

＜平成 28 年度メンバー募集！＞

*** 平成 28 年度のメンバーになって下さる方を募集しています *** 

平成 28 年度は、会員の皆様にとって有意義な活動を展開していくとともに、一般市民に向けて、建築士という職種

を広く一般にアピールしていきます。皆様のご意見、ご希望をもっと活動に反映したいと願っています。興味のある

こと、知りたいこと、なんでも一緒にやってみませんか？ 職場の限られた人間関係だけでなく、いろいろな人と出

会い、交流を楽しみながら、建築士としての知識を増やし、また、日々の仕事に役立つこともたくさん見つかります。

困ったこと、わからないこと何でも気軽に相談に乗ってもらえる友人がたくさんできます。ぜひご参加下さい。  

※ 分科会メンバーの任期 原則 2年…再任可 

 

*** 女性分科会以外の委員会の委員もあわせて募集しています *** 

 各委員会とも女性会員の方に委員になっていただきたいとの要望が出ております。希望される委員会があれば委員と

して名乗りを上げていただきたくお願いします。 

 

★ 女性分科会平成 27 年度活動内容 
代表／曽我部千鶴美  副代表／三宅登美恵  

分科会メンバー／ 石貫方子 市川みゆき  上田仁美 大野治代 小林美登 材寄法子 竹田敦子 田代加奈  

 中島薫 西川三記子 西田多美子 西野智子 野上珠理 春岡須磨子 藤原由紀 松田加代子 山本尚子  

  松田智恵 巳波智佳子 櫻井智美 

                                          委員総数 22 名 

女性分科会全体会議開催日： 4/23 5/21 6/25 7/23 8/20 9/17 10/22 11/26  12/17  1/28  2/25  3/24 

 

Ａ セミナー・見学会の企画 

 建築計画や設計・施工に関するセミナーはもとより､日頃から興味を持っている建築物や構造物に直接出向き､

その由来・根拠・テクニック等々についてのお話を伺いながらの見学など、盛りだくさんに活動を広げています。

企画が決まりましたら「建築人」などで建築士会会員の皆様にお知らせ、実施します。ご参加は勿論のこと､メン

バーになって貴方の企画を実現させてみませんか。                  副代表／三宅 登美惠 

 

＊平成 27 年度に企画・実施した事業 

１. こども住まいラボ 

①9/7（月） 味原小学校へ出前授業 「強い家について学ぼう」  生徒：31 名 

   ②12/3（木）大空小学校へ出前授業 「強い家について学ぼう」  生徒：41 名 

      ③3/14（月）金光中学校へ出前授業 「大地震に備えてできること」生徒：28 名 

 ２．ちょっと知りたい建築セミナー 

   5/16（土）造園編「造園設計事務所の庭づくりの手法・デザインを学ぶ」 参加者：27 名 

３.見学会  

  ① 5/30(土) 「藤井厚二 八木邸」見学会(5 月勉強会歴史的建造物-2 ) 参加者：15 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

    藤井厚二 八木邸       勉強会：都市の展開と近代建築      近建祭：高野山 普門院 

大阪府建築士会・女性分科会からのお知らせ 

  

Ｂ ユーザー向け事業 

・大阪市立住まい情報センター 平成 27 年度 住まいのなるほどセミナー連続講座 

  「今すぐ 住まいの安心チェック～あなたのおうちは大丈夫？」 

第1回  5/23(土)Part1「自分でチェック！住まいの防犯・防災訓練！」 

第2回  6/6 (土)Part2「怪我をしない、病気を防ぐ住まい！」 

 

 

Ｃ その他の活動 

① 近畿建築士会協議会女性部会 第 25 回 びわこペーロン大会 参加 

   開催地： 大津湖岸なぎさ公園サンシャインビーチ  8/23(日)  5 名参加 

② 近畿建築士会協議会女性部会 合同勉強会  

 開催地：大阪木材仲買会館     12/12(土) 50 名参加 

「木材料・木工法等について事例を見ながら学ぶ」 

1 部：大阪木材仲買会館 建物見学と建物レクチャ－ 

2 部：水中乾燥材で造る小径木対応型挟み梁構法の開発と 事例等のお話 

③ 第 25 回全国女性建築士連絡協議会 東京大会 

『未来へつなぐ居住環境づくり～次世代へ伝えたい、こと・もの・くらし～』 

開催地：東京  2015/9/25(金)、2/26(土) 5 名参加 

④ 家庭科の先生への 住まい学習 出前授業  

10/20（火）15：30～ たかつガーデンにて 避難所運営ゲーム『ＨＵＧ』ほか 

 

Ｄ 勉強会活動 

女性分科会では毎月勉強会を開いています。今年度の活動内容は下記をご覧下さい。男性会員の方も参加歓迎

です。参加したいという方は、ＦＡＸ・メール等で事務局までご連絡下さい。 

勉強会連絡係／田代加奈  メンバー／20 名     定例会／毎月 6日 18:30～20:30(原則)  

 

＊平成 27 年度の活動内容  

4 月例会  勉強会      避難所での女性の状況のお話し～ジェンダーより 

5 月例会  勉強会      歴史的建造物-1 ～大阪の近代建築～ 都市の展開と近代建築 

5 月    見学会     歴史的建造物-2 ～「藤井厚二 八木邸」見学会 

6 月例会  勉強会     防災 こども住まいラボ-1  

7 月例会    勉強会       木材の今 

8 月例会    勉強会          安心・安全やすらぎの家 改訂版 編集会議 

9 月例会  勉強会        安心・安全やすらぎの家 改訂版 編集会議 

10 月例会    勉強会          地盤調査の現状～地盤調査の基礎から地盤改良、セカンドオピニオンについて学ぶ 

11 月例会    勉強会         防災 こども住まいラボ-2 

12 月例会    勉強会       住情報セミナーについて ～次世代（社会）に向けて何を伝え発信するか 

1 月例会    勉強会       被災地の現地報告と耐震診断について 

2 月例会    勉強会       安心・安全やすらぎの家 改訂版 編集会議 

3 月例会   勉強会         今年度のまとめ、来年度の活動計画 

 

＊平成 28 年度の活動予定 

 ・歴史的建造物-1 ～大阪の近代建築～  ・ガス、電力自由化について  ・軍艦島のお話し 

 ・大阪の近代建築の見学会  ・サービス付き高齢者住宅の見学会  ・木構造に関するメーカーの見学会  

などを予定しています。 

  

■ 事務局からのお願い・・・下記の方はＦＡＸ・郵送で事務局に必ずご連絡下さい。 

・本会への届出事項に変更が生じた方   

・建築士合格後、準会員から正会員になる手続きをされていない方 

・2級建築士の方で、1級建築士になられた方 

※特に新しく建築士になられた方や 2級から 1級になられた方で大阪府以外での登録の方は必ずご連絡下さい。
 

 


